



2015年度 同窓会総会・懇親会のご案内



2014年度の懇親会（ホテルハリテイズ飯能）

ご参加いただける方は、お手数ですが同封のハガキを同窓会事務局までご返信ください。

2015年度同窓会総会・懇親会を新宿京王プラザホテルにて開催いたします。総会では、昨年度同窓会事業及び決算を報告し、今年度の事業計画及び予算案等を審議いたします。懇親会は、毎年多くの卒業生や教職員が集い、懐かしい同窓の仲間との再会を楽しんでいただく気軽な立食パーティです。今年は2年振りの都内開催となります。

同窓会総会・懇親会

開催日：2015年5月30日（土）
場 所：京王プラザホテル（新宿）
〒160-8330
東京都新宿区西新宿2-2-1
TEL. 03-3344-0111（代表）
〈総 会〉47階あおぞら
〈懇親会〉4階花
時 間：総会 15：00～ 懇親会 17：00～
会 費：いずれも無料

2014年度 ホームカミングデー 開催報告

〈講演会〉

2014年10月25日（土）26（日）の2日間、第28回駿輝祭を開催しました。例年、駿輝祭初日に卒業生を招いて実施するホームカミングデーも、今年で13回目。恒例となりました同窓会・父母会共催の講演会では、ルー大柴氏を講師に迎え、「人生マウンテンありバレーあり」という素敵なテーマでお話いただきました。タイトルどおり「ルー語」を織り交ぜた楽しいトークで、会場には終始笑い声が。ユニークな個性が育まれた幼少時代や、長い下積み時代のエピソード、そして「再ブレイク」のきっかけについて表情豊かに語ってくれたルーさんに、来場者も引き込まれてしまったようです。茶目っ気の中にも、謙虚でひたむきな人柄が垣間見えました。今回も近隣住民の方や卒業生・ご父母等、多くの方にご来場いただき、盛況のうちに終了しました。ありがとうございました。



ルー大柴氏

〈懇親会〉

講演会終了後、第二講義棟15階レセプションルームにて、同窓会主催の懇親会を開催しました。最近はお子さま連れで参加されている方も多く、賑やかな雰囲気の中で、懐かしい同窓生や教職員との懇親を楽しんでいただいています。

恒例の余興では、現代文化学部4年の足立龍矢さんに、サッカーボールを使ったパフォーマンス「フリースタイルフットボール」を披露してもらいました。リフティングやドリブルはもちろん、ダンスのようにボールを操る見事なテクニクの連続に、来場者も見入っていたようです。現在「BallBeat Crew」というチームに所属し、学外のイベントにも多数出演しているという足立さん。新しい分野で活躍する現役学生を、同窓会も応援したいと思えます。

毎年200名程の来場者で大盛況の懇親会ですが、まだ参加したことがない方も、是非お友だちを誘って気軽に遊びに来てください。



左が足立さん

2015年度 ホームカミングデーのご案内

駿輝祭初日の10月24日（土）にホームカミングデーを開催いたします。今年も、著名人による講演会や懇親会（参加無料）を企画いたしますので、是非お越しください。詳細は、10月発行の同窓会報でお知らせいたします。

第28回 駿輝祭ゼミ展示の

表彰式が行われました

第28回駿輝祭展示における理事長賞、学長賞、同窓会長賞の表彰式が、2014年12月2日（火）に学生支援課事務室内ラウンジにて行われました。この表彰は、駿輝祭における学内展示・ゼミ発表を促進する目的も兼ね、優れた展示や発表を行った団体を対象に毎年行っているものです。駿輝祭当日は、理事長や学長を含めた審査員が展示内容や来場者への対応等を評価し、審査の結果、理事長賞には野村ゼミが、学長賞には平井ゼミが選ばれました。また同窓会長賞には、ホームカミンググデーに会場した同窓生（卒業生）にアンケートを実施し、もともと評価の高かった平井ゼミが選ばれ、学長賞とのW受賞となりました。表彰式では理事長、学長からゼミ代表者に表彰状と副賞が贈られ、喜びの笑顔があふれていました。



（理事長賞）野村ゼミ（飯能焼～火と土と職人の技～）



（学長賞・同窓会長賞）平井ゼミ（駿大版ダッシュ村「楽山人塾」）

サークル活動報告①

ダンスサークル「ゆるきり」

「ゆるきり」公式サイト <http://yurukiri.jimdo.com/>

ゆるきり

検索

私たち「ゆるきり」は2012年に結成されたコピーダンスのサークルです。サークル名の由来は、普段はみんなで楽しくゆるく活動し、撮影時やステージ発表などやるときはしっかりきりっと活動しようという意味が込められています。そんな「ゆるきり」ですが、普段はコピーダンス、いわゆる「踊ってみた」を録画編集し、動画投稿サイトや、ホームページにアップロードするという活動を主として活動しています。

サイトの制作から動画の編集まですべて自分たちで行っていますが、ほぼ全員がダンスも動画編集も初心者です。初心者ながらみんなで一生懸命一つの動画を作っていくことはとても楽しいです。

まだ設立して間もないサークルですが、一人でも多くの方に観てもらい知ってもらいたいと思っています。動画は「ゆるきり」で検索すると見ることができますので、是非一度ご覧になってみてください。



報告：増井康平さん（心理学部2年・加茂高校出身）

スポーツ公認団体の活動報告

主なスポーツ公認団体の活動や成績をご報告します。試合日程等の最新情報は大学ホームページで随時お知らせしますので、皆さまのご声援をお願いします。

駅伝部 第91回箱根駅伝予選会結果報告

2014年10月18日(土)、第91回東京箱根間往復大学駅伝競走(箱根駅伝)の予選会が、陸上自衛隊立川駐屯地をスタートし、昭和記念公園をゴールとする20kmのコースで行われました。今回は48大学がエントリーし、本学からは12名が出場しました。総合順位は19位で、本戦出場となる10位以内に入ることは出来ませんでした。松枝啓太さん(現代文化学部4年、庄原格致高校出身)が、本学から初めて関東学生連合チーム選手候補に選ばれました。皆様のご声援ありがとうございました。



陸上競技部 第25回関東新人選手権大会・関東学生リレー競技会で大健闘

2014年9月22日(月)~23日(火)にかけて第25回関東新人選手権大会・関東学生リレー競技会が熊谷スポーツ文化公園陸上競技場にて実施されました。

本学は女子100mで塩谷寛美さん(現代文化学部3年、千葉学芸高校出身)が優勝し、女子200mでは塩谷寛美さんが優勝(大会新記録)、笹子真衣さん(現代文化学部3年、安房高校出身)が3位と、表彰台に本学から2名の学生が並びました。

リレーでは、青山学院大学を破り女子4×100mで優勝、男子4×400mも早稲田大学に続き準優勝と強豪校を相手に大健闘をしました。また、塩谷寛美さんは女子100m・200mと4×100リレー(4走)優勝で三冠を成し遂げ、大会最優秀選手賞も受賞しました。



大活躍の塩谷さん(前列左から2番目)

カヌー部 第69回国民体育大会カヌー競技で佐伯雄太郎さんが2位

第69回国民体育大会カヌースラローム(25ゲート)で佐伯雄太郎さん(メディア情報学部4年、水橋高校出身)が見事2位という素晴らしい成績を収めました。また、この大会で卒業生の矢澤一輝さん(2011年文化情報学部卒業)が優勝し、成年女子カヌースラローム(25ゲート)では、矢澤亜季さん(2014年現代文化学部卒業)が優勝しました。

ホッケー部 男女共に全日本学生ホッケー選手権大会出場、共にベスト8

全日本学生ホッケー選手権大会が2014年11月1日(土)より5日間、岐阜県グリーンスタジアムで行われました。男子ホッケー部は初戦中京大学と対戦、勝利したものの、準々決勝で対戦した明治大学に惜しくも敗れ、ベスト8となりました。また、女子ホッケー部は初戦関西学院大学と対戦し勝利しましたが、準々決勝で対戦した立命館大学に敗れ、こちらも結果はベスト8となりました。

本学ホッケー部は男子・女子共に、フィールドホッケー国内トップリーグである「高円宮杯2015ホッケー日本リーグ」に出場します。応援の程、よろしくお願いします。



男子ホッケー部



女子ホッケー部

サッカー部 埼玉県大学サッカーリーグ1部昇格

埼玉県大学サッカーリーグ入替戦が2014年11月30日(日)、12月6日(土)に実施され、2部リーグ優勝した本学は、1部7位の埼玉大学と対戦しました。11月30日(日)は1-0で勝利、12月6日(土)は2-2で引分けとなり、1勝1引分けにより悲願の1部昇格を果たしました。

夢はF1ドライバー

経済経営学部2年 坪井 翔 さん

経済経営学部2年の坪井翔さん(星槎国際高校出身)は、TOYOTA FTRSに所属し、世界で活躍するカーレーサーを目指しています。2014年11月22日(土)・23日(日)に鈴鹿サーキットで行われたF4(フォーミュラ4)西日本シリーズでは、シーズン最終戦となる第6戦で今季初優勝を飾りました。今年度よりワンランクステップアップし、国内最高峰「SUPER GTシリーズ」(*)のサポートレースである「FIA-F4クラス」に出場が決まった坪井さん。同窓会では、5月2日(土)・3日(日)に富士スピードウェイで開催する第3戦・4戦において、広告協賛を行います。坪井くんの挑戦に、皆さんからのご声援をお願いします。

※レース日程は<http://supergt.net/races>をご覧ください。



お世話になりました

3月で退職された先生方よりご挨拶をいただきましたのでご紹介いたします。長い間ご指導ありがとうございました。

駿河台大学と同じ年



法学部准教授 MA Folds

私は駿台予備学校で10年間ほど英語講師の方々の勉強会を務めた後、駿河台大学創立と同時にこちらで教員として28年間お世話になりました。長きにわたり、こちらの大学と共に歩むことができたのは、素晴らしい先生方やスタッフの皆様のおかげです。心より感謝いたしております。また、自然に囲まれたキャンパスは、我々や学生たちにとりまして、最高の環境であるといつも感じておりました。

この28年間で一番思い出に残っていることは、やはり海外留学生たちとの交流です。たとえ短期留学であっても、日本を飛び出して外国で生活することは、学生たちにとって大変に貴重な将来の為に役立つ経験のはずです。帰ってきた学生たちの色々な体験談を聞くのがいつも楽しみでした。これからも、できるだけ多くの学生たちに外国での生活を味わっていただきたいと願っています。

駿河台大学にかかわるすべての皆様、長い間サポートをしていただき、本当にありがとうございました。

20年間の感謝と願いをこめて

メディア情報学部教授 金 容媛



メディア情報学部教授 金 容媛
駿河台大学文化情報学部は1994年日本で初めての「文化情報学部」として創設され、文化情報資源の管理(図書館・博物館・文書館等)にかかわる研究・教育を実施してきました。この恵まれた環境の中で20年間教育に従事

してきましたこと、心より感謝しております。

メディアを取り巻く環境が急激に変化し、各種メディアの特性に精通し、かつ情報技術の発展に伴った新たなメディアの出現に柔軟に対応できる能力を持つ人材を育成するため、2009年にはメディア情報学部へと改組しました。学部教育の中で文化情報学部の理念が生き続け、この分野の研究・教育の先駆者として新時代を拓いてゆくことを願ってやみません。本学およびメディア情報学部の発展を祈念しております。

最後に、20年間お世話になりました教職員の皆様へ深く感謝申し上げます。そして学生の皆さん、どのような状況でも恐れずに希望をもって、自分を大切にしつつ社会に貢献する、充実した人生を歩んでください。

駿河台大学のおかげで



現代文化学部教授 竹中 彌生

現代文化学部にて比較文化論の教員として着任して以来15年間、様々な体験をさせていただきました。2期にわたりの所長を務めた教養文化研究所のおかげで、研究熱心な同僚はもちろん、各界の方々との親交を得ることができました。また在外研究でロンドンに一年留学させていただき、研究の成果を出版することもできました。また、ここ数年は本来の専門であるイギリス文学も教えてきていただきました。英語教育においてはこの15年間に、習熟度別クラス分けや、年度の始めと最後に行う実力試験による、学生の習熟度の計量などが定着し、「Let's Speak English」という研究室内で細々とスタートした昼休みの英会話のグループも、ネイティブの先生方の賛同を得て盛んになり、今では、Chat Roomとして外国語教育センターの先生方の手で行われ、学生に喜ばれているのは大変嬉しいことです。最も充実した時間は学生との交流でした。彼らの悩みや喜びに寄り添い、少しでも役に立てたのであれば大変嬉しいことです。留学した学生から「駿河台大学のおかげで

ゴルフ部OBコンペを開催しました

報告・吉田将卓さん
(平成10年法学部卒)

2014年10月18日(土)に、栃木県さくら市のゼンハンドレッドクラブにて、第33回ゴルフ部OBコンペを開催致しました。向寒の心地よい気候の中、卒業生10名、そこに現役生3名にも参加してもらい、合計13名にて相互の懇親を深めることができました。

現在、ゴルフ部OB会には約80名の卒業生があります。卒業生相互の懇親を目的に年2回(春・秋)のゴルフコンペを開催し、さらに現役ゴルフ部員の有志にも参加してもらおう事で交流を深めております。

とても良い経験をすることができ、一生の宝です」と言われました。この言葉は、わたくしの言葉そのものでもありません。長い間、ありがとうございました。

山梨・青森支部会を準備中です

北海道・新潟・長野・福島に続く同窓会の地方支部会として、現在、山梨会と青森会を発足準備中です。各地にお住いの皆さんが、卒業後も母校や同窓生との繋がりを感じていただけるよう、交流会等を企画し、同窓会ホームページや同窓会報、または郵送でご案内いたします。支部会開催を希望される方は、同窓会事務局までお問い合わせください。



前列一番左が吉田さん

平成26年度卒業式(卒業証書・学位記授与式)が執り行われました

2015年3月18日(水)、第25回卒業式及びコンスメントパーティ(祝賀・謝恩パーティ)が執り行われました。それぞれの思いを胸に本学を巣立って行った卒業生885名を同窓会は新たな会員として迎え、今後とも応援していきたいと思っております。

平成26年度答辞・総代・各賞受賞者一覧

- | | | | | |
|---|---------------------------------------|----------------------|-----------------------|--------------------|
| 答辞 | 岡本 莉奈
東京都立富士森高校出身 | 総代 | 小池 吉良
群馬県立高崎商業高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 小池 吉良
群馬県立高崎商業高校出身 | 廣野 光博
横浜創元館高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 廣野 光博
横浜創元館高校出身 | 神戸 元気
埼玉県立所沢西高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 神戸 元気
埼玉県立所沢西高校出身 | 山下 智理
東京都立福生高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 山下 智理
東京都立福生高校出身 | 伊藤 美穂
東京都立北多摩高校(現東京都立立川国際中等教育学校)出身 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 伊藤 美穂
東京都立北多摩高校(現東京都立立川国際中等教育学校)出身 | 優秀賞 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 松岡 さくら
新潟県立八海高校出身 | 阿久津 彩
埼玉県立川越南高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 阿久津 彩
埼玉県立川越南高校出身 | 唐澤 亜衣
群馬県立渋川女子高校出身 | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 唐澤 亜衣
群馬県立渋川女子高校出身 | 現代文化学部現代文化学科
WANG WEN
留学生・中国 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 現代文化学部現代文化学科
WANG WEN
留学生・中国 | 菩提樹賞 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 白田 晋
さくら国際高校出身 | 新井 光
埼玉県立飯能高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 新井 光
埼玉県立飯能高校出身 | 金子 晃大
埼玉県立飯能南高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 金子 晃大
埼玉県立飯能南高校出身 | 五味 杏彩
埼玉県立大宮光陵高校出身 | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 五味 杏彩
埼玉県立大宮光陵高校出身 | 鈴木 瑞唯
群馬県立伊勢崎商業高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 鈴木 瑞唯
群馬県立伊勢崎商業高校出身 | 鈴木 ちさと
埼玉県立大宮南高校出身 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 鈴木 ちさと
埼玉県立大宮南高校出身 | 照井 実
国士館高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 照井 実
国士館高校出身 | 目崎 美穂
高崎経済大学附属高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 目崎 美穂
高崎経済大学附属高校出身 | ご冥福をお祈りいたします | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 生前のご功績を偲び、謹んでお知らせ申し上げます。本学名誉教授、河上和雄先生におかれましては、2015年2月7日(土)にご逝去されました(享年81歳)。 | 犬塚 越彦
青森県立大湊高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 犬塚 越彦
青森県立大湊高校出身 | 野呂 拓也
岐阜県立岐阜南高等学校出身 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 野呂 拓也
岐阜県立岐阜南高等学校出身 | 宮崎 淳也
千葉県立茂原高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 宮崎 淳也
千葉県立茂原高校出身 | 鈴木 優佑
埼玉県立狭山経済高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 鈴木 優佑
埼玉県立狭山経済高校出身 | 廣野 光博
横浜創元館高校出身 | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 廣野 光博
横浜創元館高校出身 | 森崎 千晴
高校卒業程度認定試験
福島県立修明高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 森崎 千晴
高校卒業程度認定試験
福島県立修明高校出身 | 山根 徹
東京都立久米西高校出身 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 山根 徹
東京都立久米西高校出身 | 唐澤 亜衣
群馬県立渋川女子高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 唐澤 亜衣
群馬県立渋川女子高校出身 | 田嶋 亜衣
埼玉県立豊岡高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 田嶋 亜衣
埼玉県立豊岡高校出身 | 藤井 拓平
利根中学校短立利根商業学校出身 | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 藤井 拓平
利根中学校短立利根商業学校出身 | 上 沙紀
栃木県立日光明峰高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 上 沙紀
栃木県立日光明峰高校出身 | 現代文化学部現代文化学科
鈴木 方
福島県立修明高校出身 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 現代文化学部現代文化学科
鈴木 方
福島県立修明高校出身 | 鈴木 蒼志
埼玉県立飯能高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 鈴木 蒼志
埼玉県立飯能高校出身 | 高橋 徹
埼玉県立沼内高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 高橋 徹
埼玉県立沼内高校出身 | 武井 英梨
岐阜県立岐阜南高等学校出身 | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 武井 英梨
岐阜県立岐阜南高等学校出身 | 初手 安也美
長崎県立川棚高校出身 | 福島 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 初手 安也美
長崎県立川棚高校出身 | AN MYUNG KU
留学生・韓国 | 古川 浩幹
東京都立日野台高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| AN MYUNG KU
留学生・韓国 | 菊田 堯仁
宮城県泉仙沼高校出身 | 渡邊 雄一郎
聖望学園高校出身 | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |
| 菊田 堯仁
宮城県泉仙沼高校出身 | | 池田 彩華
埼玉県立草加東高校出身 | 鈴木 真央
埼玉県立浦和北高校出身 | 山田 大
東京都立向丘高校出身 |